

*Brésil : La Cour suprême refuse  
de prolonger le délai pour la  
défense de putschistes*

---

Image not found or type unknown

La Havane, 7 mars, (RHC)- Le ministre Alexandre de Moraes, de la Cour suprême fédérale du Brésil (STF), a refusé de prolonger le délai pour la défense de l'ancien ministre de la Défense, le général de réserve Walter Braga Netto, qui a été dénoncé jeudi comme un putschiste.

M. De Moraes est le rapporteur de l'affaire, qui porte sur la plainte du ministère public concernant un coup d'État qui aurait été fomenté en 2022 pour empêcher l'investiture du président Luiz Inacio Lula da Silva.

Le magistrat avait déjà rejeté la demande des avocats de Braga Netto, mais ceux-ci ont fait appel.

La défense a de nouveau affirmé ne pas avoir accès à tous les documents nécessaires.

Cependant, le rapporteur a répondu que les avocats avaient déjà « amplement accès aux preuves déjà documentées, y compris celles mentionnées dans la plainte ».

La même chose s'est produite avec la défense de l'ancien président Jair Bolsonaro, également dénoncé par le bureau du procureur général pour la tentative de coup d'État.

En novembre, la police fédérale a désigné Bolsonaro comme responsable présumé de l'orchestration et de la direction de l'exécution du plan violent qui a échoué et qui comprenait des tentatives d'assassinat de Lula, du vice-président Geraldo Alckmin et de M. De Moraes, lui-même.

Selon les forces de l'ordre, Braga Netto aurait joué un rôle clé dans ces événements.

L'officier de haut rang a tenté de manipuler les détails fournis par le lieutenant-colonel Mauro Cid, ancien aide de camp de Bolsonaro et collaborateur dans l'enquête, même après la libération de ce dernier en septembre 2023.

Source : Prensa Latina

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/378202-bresil-la-cour-supreme-refuse-de-prolonger-le-delai-pour-la-defense-de-putschistes>



**Radio Habana Cuba**